

Treue Seelen

AFI: Südtirols Arbeitnehmer loyal

BOZEN. Südtirols Arbeitnehmer bleiben ihren Arbeitgebern treu, obwohl es selten so leicht war, einen neuen Arbeitsplatz zu finden. Das zeigt eine Umfrage des Arbeitsförderungsinstitutes AFI. Nur 15 Prozent der im AFI-Barometer befragten Arbeitnehmer geben an, sich in den vergangenen 12 Monaten aktiv um einen anderen Job bemüht zu haben. „Diese Loyalität verdient es, belohnt zu werden - auch angesichts der steigenden Lebenshaltungskosten“, unterstreicht AFI-Präsidentin Christine Pichler.

